Seite: 12

CLIP media service

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Catwalk durch die Albertina

Sie lud bereits zum Designer-Einkauf in Hotels und auf dem Riesenrad ("Fashion Check-in") oder zur Modenschau in die U-Bahn-Station. Heuer inszeniert Liliana Klein Mode im Museum: Am 25. September steigt dort für 180 geladene Gäste ein "Fashion Entree". Als Vorbild dienten diesmal internationale Fashion Show Dinner, wie sie etwa Karl Lagerfeld für Chanel arrangiert habe: "Sehr imposant, aber alles nachgebaut", sagt Klein. "Wir nutzen dafür die Prunkräume der Albertina." Der Catwalk führt durch neun aufeinanderfolgende Räume, die in unterschiedliche Farben getaucht werden. Zu sehen sein wird die kommende Herbst- und Wintermode der Marken Wolford, Elisabetta Franchi, Jones, Comma, Pierre Lang oder Monsoon. Auf jede Marke folgt ein Gang von Do & Co. Tickets gibt es diesmal keine zu kaufen. "Es soll eine Veranstaltung sein, mit der sich die Agentur bei Partnern bedankt." Öffentlich wird Kleins Modenschau dann



Liliana Klein lädt in der Albertina zum Mode-Dinner. [Flashed]

wieder nächstes Jahr: Dann wird die Wiener Staatsoper zum "Modehaus".